

# *Tenis de mesa cubano se viste de oro con desquite incluido*

---



Barranquilla, Colombia, 21 jul (RHC) La selección masculina cubana de tenis de mesa se coronó campeona del torneo de ese deporte en Barranquilla-2018, al arrasar en el match final a Puerto Rico, su verdugo en Veracruz-2014.

El zurdo Andy Pereira, primera raqueta de Cuba, abrió el camino triunfal de la tropa de Daniel Guzmán, con blanqueada 3-0 (11-7, 11-8 y 11-9) frente a su homólogo puertorriqueño Brian Afanador, quien lo había derrotado en igual match hace cuatro años.

“Teníamos una espina clavada desde Veracruz-2014 y aquí pudimos sacarla. En México perdí con Afanador y sentí un poco triste por la derrota. Ahora tomamos desquite y la felicidad es enorme”, dijo Pereira.

Luego hilvanaron triunfos Jorge Moisés Campos ante Daniel González (11-6, 11-2 y 11-9) y la dupla de Pereira-Liván Martínez ante los boricuas Yomar González y Daniel González (11-4, 11-8 y 11-5).

Los cubanos apenas perdieron un set a lo largo de toda la competencia, gracias a la “excelente preparación” lograda y a la concentración que mantuvieron todo el tiempo, dijo a periodistas el preparador Guzmán.

México y República Dominicana se alzaron con los bronces.

Los cubanos son favoritos para ganar medallas también en las modalidades de dobles e individuales.

En el sexo femenino, Cuba se llevó el bronce, mientras que Puerto Rico se agenció la corona.

La medalla de oro del tenis de mesa fue la quinta de Cuba en la jornada de este sábado, en la que también alcanzaron cetros el equipo femenino de gimnasia artística y el doble par de remos cortos en el remo.

Cuba aparece en el medallero en el cuarto lugar con 17 medallas (5-6-6). México marcha al frente con 19 oros, uno más que Colombia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167374-tenis-de-mesa-cubano-se-viste-de-oro-con-desquite-incluido>



**Radio Habana Cuba**